

Fallece la "gemela" Lizbeth

Escrito por Muralsonorenses.com
Sábado 31 de Enero de 2015 15:27

+ Semifinalista de "La Voz México"

GUAYMAS.- Lisbeth González Ruiz, una de las gemelas guaymenses que cobraron fama al tomar parte en "La Voz México", de Televisa, murió esta mañana de sábado al volcar el automóvil en el que iniciaba su viaje a Puerto Peñasco, donde harían una presentación.

La Policía Federal confirmó el percance ocurrido en el kilómetro 199, linderos de los municipios de Guaymas y Hermosillo, en la ruta de la carretera 15, paraje conocido como Los Pocitos. Alrededor de las 4 de la mañana fue el accidente del vehículo Dodge Durango tipo vagoneta modelo 1998, placas de Sonora WCC-2474.

Lizeth y Lizbeth, ambas de 18 años; de su padre y conductor del auto, Andrés González Camacho; la madre, Cristina Ruiz Coronel; así como Estefanía y Víctor Manuel López Solano, viajaban en el auto.

El conductor dijo haber "agarrado" un enorme bache que no vio por la hora y porque lo cubría el agua que dejaron dos días de lluvia. La unidad por ello saltó, se perdió el control y salió del camino para volcar. La joven Lizbeth quedó sin vida en ese lugar y heridos el resto de los viajeros.

Unidades de emergencia llevaron a los heridos a Hermosillos y peritos de la Procuraduría del Estado llevaban a cabo los procedimientos legales.